

ÖPP – Ökologisch-Progressive Partei

Dafür steht die ÖPP:

Die ÖPP setzt sich für den Erhalt der Natur ein. Es ist der Partei auch wichtig, dass es allen Menschen gleich gut geht, egal ob sie aus Deutschland oder dem Ausland kommen. Wichtig ist, dass bei allen Entscheidungen immer an die Zukunft gedacht wird, damit die Welt auch für die nächste Generation ein guter Ort sein kann.

Das möchte die ÖPP für Stuttingen:

Bei der Gemeinderatswahl hat die ÖPP 25,3 % aller Stimmen erhalten. Die ÖPP ist die größte Fraktion im Stuttinger Gemeinderat.

Das ist der ÖPP besonders wichtig:

- Energieversorgung umweltfreundlicher machen (z.B. Öko-Strom)
- besseres Freizeit- und Kulturangebot in Stuttingen
- keine neuen Schulden
- bessere Fahrrad- und Fußwege
- neue Arbeitsplätze in umweltfreundlichen Firmen
- gute Integration von Menschen, die aus anderen Ländern stammen, durch gezielte Angebote an diese Bevölkerungsgruppe

Umweltfreundliche Energieversorgung



Es ist der ÖPP sehr wichtig, die Energieversorgung durch die Stadtwerke umweltfreundlich zu machen. Die Stromversorgung der Stadt soll auf Öko-Strom umgestellt werden. Städtische Gebäude und Einrichtungen wie das Freibad können aus Sicht der ÖPP mit Strom aus Sonnenenergie versorgt werden. Der Bau der Solaranlage kostet zwar erstmal viel Geld, aber auf lange Zeit lohnen sich die Ausgaben. Dann spart die Stadt Geld und es ist gut für die Umwelt.

Freizeitangebote für Kinder, Jugendliche und Familien

In Stuttingen soll es weiterhin viele Angebote in den Bereichen Sport, Musik, Film und Theater geben. Vor allem die Interessen von Kindern, Jugendlichen und Familien sollen berücksichtigt werden. Der Eintritt in Freibad und Theater sollte günstiger sein. Die Jugendlichen sollten viele Sportplätze und Jugendtreffs zur Auswahl haben.

Keine neuen Schulden in Stuttingen

Die ÖPP will die Schulden der Stadt verringern. Es ist ihr aber auch wichtig, dass das Freizeit- und Kulturangebot nicht verkleinert wird. Es sollen möglichst keine neuen Kredite mehr aufgenommen

lpb

Landeszentrale
für politische Bildung
Baden-Württemberg

werden. Stattdessen will die ÖPP prüfen, ob es Einsparmöglichkeiten oder neue Einnahmequellen gibt.

Bessere Verkehrswege

Die ÖPP möchte umweltfreundliche Fortbewegungsmöglichkeiten, wie Radfahren, Bus und Bahn fördern. Alle Einwohner*innen sollen sich auch ohne ein eigenes Auto gut fortbewegen können. Vom Bahnhof sollen regelmäßig Züge in die Nachbarstädte fahren.



Neue Arbeitsplätze

Es ist wichtig, dass Stuttingen ein starker Wirtschaftsstandort bleibt. Das sichert Steuereinnahmen und Arbeitsplätze. Wenn neue Firmen nach Stuttingen kommen, soll das für alle gut sein. Die ÖPP will vor allem umweltbewusst wirtschaftende Unternehmen fördern.

Integration von ausländischen Mitbürger*innen

Für die ÖPP stellen Einwohner*innen, die aus anderen Ländern stammen, eine Bereicherung für Stuttingen dar. Integration bedeutet dabei nicht Anpassung an die deutsche Kultur. Alle Menschen sollen die eigene Kultur und Religion offen leben können. Die ÖPP sieht es als Aufgabe der Stadt, den Austausch zwischen Deutschen und Menschen ausländischer Herkunft zu fördern.

So findet die ÖPP den Jugendrat

Die ÖPP findet die politische Beteiligung von Jugendlichen wichtig. Die Partei nimmt die Arbeit des Jugendrates sehr ernst und bemüht sich bei jeder Entscheidung im Stuttinger Gemeinderat um einen Austausch mit den Jugendrät*innen.



Aufgaben:

Ihr seid eine Fraktion und arbeitet zusammen. Aber das heißt nicht, dass ihr alle genau die gleiche Meinung habt.

- Stellt euch in eurer Rolle mit Namen und Interessen gegenseitig vor.
- Wählt eine*n Fraktionsvorsitzende*n. Er/Sie sollte immer den Überblick behalten. Er/Sie kann auch Aufgaben verteilen, zum Beispiel wer mit den anderen Fraktionen und der Presse sprechen soll.
- Lest euch die Ziele und Ideen eurer Partei gut durch. Überlegt und schreibt auf: was ist der Partei für Stuttingen wichtig?
- Präsentiert euch nun den anderen und erzählt, wer ihr seid und wofür sich die ÖPP in Stuttingen einsetzt. Dreht dafür zum Beispiel ein Video, schreibt einen Text oder nehmt einen Hörbeitrag auf.